



Wahre Freundschaft



www.porsche-club-deutschland.de



www.porsche-club-roland-zu-bremen.de

D

en Assen TT Circuit und den Porsche Club Roland zu Bremen verbindet eine jahrzehntelange Freundschaft. Und die leben sie nicht nur an der Rennstrecke, sondern auch in immer demselben Hotel, in dem die über 60 Teilnehmer am Freitagabend traditionsgemäß »auf ein Neues« angestoßen haben.

Fritz Letters war einmal mehr Garant dafür, dass in Assen wie auch sonst die Sonne schien.

Am Samstag ging es nach dem Frühstück an der Rennstrecke, der Fahrerbesprechung und der Einweisung der Ersteinnehmer auf die Strecke. Brav und zurückhaltend brachten die Teilnehmer hinter den bewährten Instruktoren Hero Schwarze, Horst-Dietrich Wessel und Michael Pledl ihre Reifen auf Betriebstemperatur. Auf den Monitoren in der Rennleitung konnte man dann sehen, dass sich die Strecke (fast) alle vorbildlich eingepreßt hatten und sie auf den drei bis vier komplizierteren Streckenabschnitten präzise die richtige Linie fuhren. Großes Lob auch von der holländischen Race Control für die Disziplin und das professionelle Verhalten der Teilnehmer! Schönes Wetter, ein griffiger Fahrbahnbelag, ein Streckenlayout, das für Porsche Fahrzeuge passender nicht hätte sein können, eine auf die Sekunde exakte Organisation, disziplinierte Fahrer und das professionelle Umfeld mit den erfahrenen Streckenposten der Rennstrecke bescherte allen Teilnehmern und den Organisatoren einen schönen stressfreien Abschluss eines wiederum erfolgreichen PCC Jahres.

